

ABSTRAK

HUBUNGAN PROMOSI SELEBGRAM DENGAN MOTIVASI *NETIZEN* MEMASANG PESAWAT ORTODONTIK CEKAT PADA OPERATOR TIDAK KOMPETEN

Promosi kesehatan gigi dan mulut merupakan suatu proses pemberian informasi yang timbul atas dasar kebutuhan kesehatan gigi dan mulut yang bertujuan untuk menghasilkan kesehatan gigi dan mulut yang baik dan meningkatkan taraf hidup. Gigi merupakan bagian tubuh yang berfungsi untuk mengunyah, berbicara dan estetik. Untuk mendapatkan penampilan gigi yang rapi perlu melakukan perawatan ortodontik. Tujuan perawatan ortodontik adalah memperbaiki letak gigi dan rahang yang tidak normal sehingga didapatkan fungsi dan estetik geligi yang baik, serta meningkatkan kesehatan psikososial seseorang. Hasil perawatan ortodontik yang kurang baik akan berakibat sebaliknya, apabila timbul ketidaksesuaian antara kasus yang dirawat dengan perencanaan perawatan, serta kemampuan operator yang melakukan perawatan. Iklan penawaran pemasangan kawat gigi dengan mudah dapat ditemui di berbagai tempat, termasuk di dunia internet seperti instagram. Adanya promosi selebgram tentang pemakaian pesawat ortodontik cekat di instagram tanpa didasari ilmu pengetahuan dapat merangsang tumbuhnya motivasi *netizen* untuk memasang pesawat ortodontik cekat pada operator tidak kompeten. Motivasi adalah dorongan manusia untuk bertindak atau berperilaku untuk memenuhi kebutuhan. Masalah pada penelitian ini adalah banyaknya *netizen* yang termotivasi memasang pesawat ortodontik cekat pada operator tidak kompeten karena melihat promosi selebgram. Tujuan: diketahuinya hubungan promosi selebgram dengan motivasi *netizen* memasang pesawat ortodontik cekat pada operator tidak kompeten. Metode: Jenis penelitian ini adalah penelitian analitik dengan pendekatan *cross sectional*. Teknik pengambilan sampel adalah *purposive sampling*. Metode: pengumpulan data menggunakan kuesioner. Teknik analisis data menggunakan uji *chi-square*. Hasil: penelitian tidak ada hubungan antara promosi selebgram dengan motivasi *netizen* memasang pesawat ortodontik cekat pada operator tidak kompeten.

Kata kunci : Promosi selebgram dan Motivasi memasang ortodontik cekat